

# Rapport d'activité et Bilan sportif 2014

## Rétro 2014 ! Une année inoubliable !

En cette fin d'année 2014 rien ne vaut un petit coup d'oeil dans le retroviseur ! L'année a été exceptionnelle pour le club, les résultats aussi bien chez les jeunes que pour les adultes ont été magnifiques. Alors flash back sur une année pleine de premières et surtout de bons souvenirs ! Flash back :



**2 au 4 Janvier 2014** : 5ème open international féminin, nous étions déjà tous sur le pont pour cette édition condensée sur 3 jours, Victoire finale dans l'open international féminin de la Grand maitre féminine lituanienne **Deimante DAULYTE** ! **93 participants à nos deux opens, déjà un succès.**

**14 Janvier 2014** : Pour la première fois en 3 saisons, notre équipe adulte de NI obtient un résultat positif et qui plus est dans le derby. Pour la première fois l'équipe adulte de Corbas rivalise contre celle

du grand LOE. Les jeunes avaient montré la voie l'an passé, c'est à présent aux adultes de tenir en échecs une équipe sur la papier plus forte que nous. Cette première a ouvert la voie à d'autres très beaux résultats !

**1 Février 2014** : première victoire aujourd'hui en NI pour notre équipe fanion 3 à 2 contre Annemasse ! Cette victoire nous permettra, après la victoire par forfait de Marseille d'être repêché et de rester en NI pour la saison 2014 2015.



**1 au 3 Mars 2014** : Avec 4 titres de champion et 3 de vice-champion L'Echecs Club de Corbas se hisse pour la première fois de son histoire à la première place des clubs de la ligue du Lyonnais!. Bravo à nos 4 champions **Salomé, Lisa, Astrid et Fiora** mais aussi à nos 3 vice-champions, **Emma, Mathis et Audrey.**

**13 Mars 2014** ! Pour la première fois nous participons aux 16ème de Finale de la coupe de France, défaite d'un rien 2 à 2 contre Grenoble (qualifié en gagnant le premier échiquier) ! Mais quel parcours de nos

joueurs emmenés par le capitaine M'Hammed !

**14 Avril 2014** : En remportant les deux matchs du jour l'équipe jeune de Corbas retrouvera la saison prochaine la Nationale II jeunes. Une saison parfaite avec 7 victoires sur 7 matchs ! Bravo donc aux neuf jeunes qui ont participé à l'aventure **Astrid, Aurélien, Lisa, Mathis, Nicolas, Salomé, les deux Thomas et Victor.**



**20 au 27 Avril 2014** : Exceptionnels championnats pour notre club qui classe deux jeunes dans le top 10: **Mathis termine à 6,5/9 il est 6ème en petits poussins et Lisa termine elle 4ème avec 7/9 pts en pupillettes.** Pour la première fois dans l'histoire du club nous sommes au palmarès des Championnats de France !! Au classement des clubs Corbas confirme sa place de meilleur club de la ligue obtenue aux derniers championnats de ligue en terminant 26ème club de France avec 28 points.

**11 Mai 2014** : Superbe performance de nos filles qui ont obtenu le droit l'an prochain d'évoluer en NIF Le match contre Ste Foy a été comme prévu très serré et c'est

finalement sur le score cumulé de 4 à 3 que nos filles ont remporté cette double confrontation. Ce résultat pris individuellement est déjà remarquable mais si on le place dans le contexte de la saison c'est la confirmation des progrès réalisés par nos filles et du travail de fond que nous faisons depuis de nombreuses années dans le domaine des échecs au féminin.



**14 Juin 2014 :** **Thomas G** remporte notre tounoi jeunes, La fête est complétée par la victoire dans le classement général du circuit jeunes de **Nicolas (vainqueur lui des étapes de Villeurbanne et Genas)** devant **Thomas L.** Un doublé historique, Nicolas est le deuxième Corbasien à remporter le circuit après Clément !

**22 Juin 2014 :** Durant le Championnat de N1 par équipe **Matthieu** a réalisé sa première norme de Maître International ! Un score de 5/9 avec une moyenne élo de 2425. Les 3 grands maîtres et 4 maîtres

internationaux ou fide joués appartenant à 4 nationalités différentes, toutes les conditions étaient réunies. Cette performance de très haut niveau permet à Matthieu d'obtenir une juste récompense de sa belle saison. Matthieu est le deuxième joueur du club à réaliser une norme, Julien avait déjà réussi cette performance durant les 9e rencontres nationales et internationales - Grand Prix CCAS du Cap D'agde en 2010.



**07 Septembre 2014 :** La rentrée pour les joueurs d'échecs de la région se fait à Corbas pour le rapide Michel Sevault remporté cette année par le MI **Cyril MARZOLO**. C'est **Fiora Breysse** qui remporte le trophée Michel SEVAULT de l'édition 2014 du meilleur jeune Corbasien, en réalisant un superbe tournoi terminé 18 ème avec une perf à 2070 (ici en photos avec les vainqueurs précédents du trophée).

**18 Septembre 2014 :** Matthieu part entrainer l'équipe de France Jeune à Durban (Afrique du Sud) pour les championnats du monde jeunes du

20 septembre au 29 septembre. C'est pour le club une grande fierté de mettre à disposition de la fédération notre entraîneur. En espérant très vite envoyer des jeunes dans cette compétition prestigieuse. Lisa ayant manqué sa qualification pour 0.5 pts de Bucholtz cette année !



**18 au 20 Octobre 2014 :** C'est tout simplement historique ! Nos jeunes ont remporté 7 titres sur les 10 possibles dans les catégories Petits Poussins à Minimes. Le Championnat du Rhône Jeunes 2014 a été tout simplement exceptionnel et l'on s'en souviendra longtemps ! Il faut savoir savourer ce résultat au bout de trois jours de compétition où nos jeunes ont survolé ces championnats et ont confirmé notre club, à la première place des clubs formateurs du Rhône pour la quatrième année consécutive.

**8 Novembre 2014 :** C'est un petit évènement dans l'histoire de notre club, pour la première fois l'équipe jeune remporte une victoire contre l'équipe jeune de Lyon. Cette année c'est tout sauf une surprise, la formation corbasienne a pris le dessus sur le club historique du Rhône mais Lyon possède toujours de bons joueurs (Il y avait les 5 champions du rhone dans la salle, 4 pour Corbas et un pour Lyon) et ce derby a longtemps été indécis et a tenu en haleine tous les spectateurs! C'est finalement sur le score de 10 à 4 que nos jeunes ont obtenu une nette victoire, logique certes mais plus disputée que le score ne le montre.



**22 et 23 Novembre 2014 :** Quel week end ! Et quels exploits, 2 victoires en National 1 adultes le même week end c'est tout simplement extraordinaire. Notre équipe a fait un grand pas vers le maintien en National 1 l'objectif de la saison, même si rien n'est encore acquis, et ce après seulement trois journées. Gagner en National 1 il faut se

rendre compte de ce que ça représente, en 2 saisons passées à ce niveau de la compétition nous avons seulement totalisé 1 seule victoire et 1 nul.

**30 Novembre 2014 :** 12 équipes soit 50 joueurs étaient présents ce Dimanche à Corbas pour ce premier tour de coupe Loubatière. Nous avons l'an passé qualifié une équipe 100% fille pour le tour régional de la coupe Loubatière, cette année nos filles ont reproduit la performance mais cette fois ci sans laisser le moindre point en route ! 3 victoires en trois matchs, elles terminent la compétition 1ere ex-aeco avec Villeurbanne qui se qualifie également, Oullins prenant la troisième place !

**21 Décembre 2014 :** Tournoi de repêchage pour la ligue des petits poussins. Bravo à Toni qui remporte la victoire dans le tournoi, Arthur décroche également sa qualification ! Olivia, pour son premier tournoi, en terminant 5ème chez les filles prend la deuxième place féminine qualificative ! La relève est là, ils viendront rejoindre les 21 jeunes déjà qualifiés. Ce sera donc 24 jeunes qui représenteront notre club en Février un record.



**20 au 23 Décembre 2014 :** L'année avait commencé par notre open international féminin elle se termine par... Notre Open avec un record de participation (116 joueurs). Victoire finale dans notre 6ème édition de la maitre Géorgienne **Nino BATSIASHVILI** devant la maitre Lituanienne vainqueur l'an passé **Deimante DAULYTE**. La grand maitre féminine russe **Karina AMBARTSUMOVA** complète le podium ! **Lisa GEORGES** avec 5/7 pts termine 7ème et empoche le titre de Championne du Rhone d'échecs toutes catégories !

Voilà c'est tout pour cette année 2014 ! Rendez vous en 2015 pour de nouvelles aventures ! Bonne fêtes de fin d'année à toutes et à tous !